



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Dans le cadre de la visite du président de la République et du ministre de l'Éducation nationale, à Laval le 3 septembre, deux délégations FO (éducation + interprofessionnelle) ont été reçues par des conseillers et des membres des cabinets respectifs. Ces entrevues ont permis de rappeler les positions et revendications de Force Ouvrière.

La délégation de l'enseignement (FNEC-FP FO) a évoqué les conditions difficiles de cette rentrée scolaire pour nombre d'enseignants ainsi que les difficultés liées à l'inclusion scolaire systématique, particulièrement la disparition programmée des structures spécialisées et le manque de moyens humains pour accueillir les élèves en situation de handicap, malgré la campagne de communication du ministre.

La délégation de l'Union départementale FO, a réaffirmé son opposition à la politique de déprotection tous azimuts du gouvernement, impulsée par le président Macron, et la politique d'attaque globalisée envers les salariés, les retraités et les chômeurs. La situation particulière de la Mayenne a été abordée, notamment la destruction des services publics (hôpitaux, La Poste, écoles...)

Force Ouvrière appelle d'ores déjà à rejoindre la mobilisation et à répondre massivement à l'appel à la grève interprofessionnelle du 9 octobre prochain, pour défendre notre modèle social.

*A Laval, le 3 septembre 2018*

*Sébastien Lardeux, UD-FO 53 : 0243534226*

*Stève Gaudin, FNEC-FP FO 53 : 0626159172*